
山城　峻一……議員

質問項 目ここが聞きたい!
一 般 質 問

（一般質問の文章は、質問者の責任で作成しています）

今年度の取り組みは

中央要望を引き続き実施

バ
イ
パ
ス

問　

昨
年
度
の
町
と
し
て
の

取
り
組
み
は
。

町
長
　
１
月
に
は
国
土
交
通

省
と
県
選
出
の
国
会
議
員
に

対
し
要
望
活
動
を
計
画
し
た

が
、コ
ロ
ナ
感
染
拡
大
に
よ
り

要
望
先
に
郵
送
で
要
望
書
を

提
出
し
た
。
一
方
、
新
国
道
上

田
・
篠
ノ
井
間
建
設
促
進
期

成
同
盟
会
で
は
関
係
市
と
と

も
に
７
月
に
国
土
交
通
省
長

野
国
道
事
務
所
、県
建
設
部
に

対
し
要
望
活
動
を
行
っ
た
。

問　

工
事
及
び
用
地
買
収
の

状
況
は
。

建
設
課
長　

昨
年
度
は
網
掛

地
区
の
工
事
用
道
路
の
整

備
、水
路
付
替
え
、道
路
本
体

の
盛
土
工
事
が
行
わ
れ
、
小

網
地
区
で
は
道
路
建
設
予
定

地
の
支
障
木
の
伐
採
・
伐
根
・

整
地
工
事
や
木
柵
の
設
置
工

事
が
進
め
ら
れ
た
。
上
五
明

地
区
は
埋
蔵
文
化
財
の
調
査
、

住
宅
の
補
償
等
が
行
わ
れ
た
。

　

現
在
の
工
事
の
進
捗
状
況

は
29
％
、
用
地
買
収
の
進
捗

率
は
82
％
で
あ
る
。

問　

今
年
度
の
整
備
計
画
と

取
り
組
み
は
。

町
長　

町
区
間
の
事
業
費
は

約
８
億
円
が
配
分
さ
れ
、
工

事
区
間
内
の
調
査
設
計
、
埋

蔵
文
化
財
調
査
、
用
地
買
収

及
び
改
良
工
事
を
実
施
予
定
。

建
設
課
長
　
予
算
確
保
に
向

け
事
業
の
進
捗
を
図
る
べ
く

国
、
県
な
ど
の
関
係
機
関
へ

の
中
央
要
望
を
今
後
も
引
き

続
き
実
施
し
、１
日
も
早
い

供
用
開
始
に
向
け
て
整
備
促

進
に
努
め
た
い
。18 号バイパス工事（上五明）

山 城　 峻 一 議員 6ページ

① 国道18号バイパス建設に
　  ついて

大 森　 茂 彦 議員 7ページ

① どの子も健やかに育つために
② 誰もが安心して暮らせる町に
③ 町の産業振興は

西 沢　 悦 子 議員 7ページ

① 人口問題について
② 水道事業の広域化について

栗 田 　 隆 議員 8ページ

① 農業振興について
② 教育について

滝 沢　 幸 映 議員 8ページ

① 町の情報発信について
② 健康長寿社会に向けて

吉川　まゆみ 議員 9ページ

① 健康寿命の延伸について
② 物価高騰から町民生活を
　  守るために　

祢 津　 明 子 議員 9ページ

① 住民の生活を守るために
② 少子化の現状と今後について
③ 学校のコロナ対策について

玉 川　 清 史 議員 10ページ

① 安心安全な町づくりを
② 行き届いた教育のために
③ 高齢者が住みやすい町に　

大日向　進也 議員 10ページ

① コロナワクチン接種と
　  感染状況について
② 学校における端末機器を
　  用いた学習について

塩 野 入　 猛 議員 11ページ

① 農業振興について
② 廃棄物処理について

中 嶋 　 登 議員 11ページ

① 地球温暖化について
② 旧久保家住宅について
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